

やまなみ

スムーズなスタートです！

新年度が始まって3週間が経ちました。本校生徒の様子を見ていると、登校時の校門一礼やあいさつは、ほとんどの生徒ができていますし、3分前着席や授業中の態度など、落ち着いて学校生活を送ることができます。ただ、もっと大きな声で挨拶ができるようになれば、更に素晴らしいと思います。

また、1年生に向けたオリエンテーションでは、各委員会や部活動ごとにプレゼンテーションの工夫をしたり、寸劇をとり入れたりするなど、ユーモアを交えながら堂々と発表する姿に感心しました。今後の活躍が楽しみです。

授業参観お世話になりました

先日行いました授業参観・PTA総会・学年級懇談会は、日曜日にも関わらずたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

お子様の学校での様子はいかがだったでしょうか？御船中では、毎月15日前後の日を「学校に行こうデー」と称し、学校自由参観日としておりますので、お気軽に来校していただき、お子様の普段の様子をご覧いただきますよう、ご案内いたします。

また、PTA総会では、旧役員と新役員の方々の挨拶がありました。旧役員の皆様、1年間ありがとうございました。新役員の皆様、大変だと思いますが、1年間よろしくお願ひいたします。



御船中 学校だより



第2号 令和7年 4月30日
文責：校長 福永 純一

体育大会まであと17日

体育大会まであと17日となりました。連休を挟むので、練習できる日はあと10日間です。生徒たちは、1～3年合同体育や家庭訪問の空き時間にソーラン節や応援の練習を頑張っているところです。素晴らしい体育大会になるよう、残り少ない時間を活用して頑張りましょう。各団の団長を紹介します。



黄団：森田智大団長



青団：江藤颯太郎団長



赤団：井手爽次郎団長



白団：本田 善団長

5月の主な行事予定

- | | |
|-----------|-----------------------------|
| 1日（木） | 家庭訪問、午前中授業 |
| 2日（金） | 家庭訪問、午前中授業
2年生内科検診 |
| 7日（水） | 午前中授業 |
| 8・9日（木・金） | デザインセット販売（朝） |
| 9日（金） | 1年生内科検診
PTA合同委員会（19:30～） |
| 11日（日） | PTA美化作業（6:30～ 3年生） |
| 13日（火） | 体育大会予行練習 |
| 14日（水） | 振替休業日（5月17日分） |
| 17日（土） | 体育大会 |
| 19日（月） | 弁当持参 |
| 22日（木） | 1年生眼科検診 |
| 23日（金） | 3年生歯科検診、英検（放課後） |
| 27日（火） | 新体力テスト |
| 30日（金） | 生徒総会 |